

# Kunst und Technik

Ein Versuch des Neu-Technikums Buchs – Ausstellung Dr. Georg Malin

vv – Eine „technische Vernissage“ veranstaltet das Bucher Neu-Technikum am 6. September. Dabei will man seitens der NTB-Leitung über die getätigten Investitionen für eine zukunftsorientierte Ausbildung informieren und gleichzeitig eine kleine Ausstellung mit technischem Skulpturen des liechtensteinischen Künstlers Dr. Georg Malin präsentieren und damit versuchen, die moderne Technik mit der modernen Kunst zu verbinden.

Seine grossen Investitionsprodukte auf dem Gebiet der angewandten Informatik konnte das NTB dank der finanziellen Unterstützung seitens des Schweizer Bundesamtes für Industrie, Gewerbe und Arbeit (BIGA) im Rahmen der „Sondermassnahmen zugunsten der Aus- und Weiterbildung sowie der Forschung in der Informatik und den Ingenieurwissenschaften“ und durch grosszügige Unterstützung der Wirtschaft und dem Entgegenkommen seiner Software- und Hardware-Lieferanten erfolgreich zum Abschluss bringen und sie seinen Studenten zur Verfügung stellen.

Das NTB nimmt nun dieses Ereignis

innerhalb seiner zukunftsorientierten Ingenieurausbildung zum Anlass, der Presse zuhanden der Öffentlichkeit sein neues CAD-Zentrum, das der dritten Generation, sowie sein Projekt „PC im Klassenzimmer“ vorzustellen. Anhand von Kurzreferaten will man dabei einige Einsatzmöglichkeiten dieser High-Tech-Investitionen näherbringen. Gleichzeitig will man den Versuch unternehmen, Technik und Kunst im Rahmen einer von Dr. Georg Malin gestalteten Ausstellung im Anschluss an die technische Vernissage auf einfache Art zu präsentieren.

## «Kunst und Technik – ein Versuch»

Mit seiner technischen Vernissage gibt das NTB Einblick in die Möglichkeiten einer modernen, zeitgemässen Ingenieurausbildung. Mit der Ausstellung technischer Skulpturen will man am Neu-Technikum Buchs den Versuch einer Symbiose von Kunst und Technik schaffen. Man will am Ergebnis messen, ob zukünftig vermehrt ein Augenmerk für technische und künstlerische Ausstellungen im Areal der Lehranstalt eingeräumt werden soll.